

# *Cuba célèbre aujourd'hui les 35 ans du programme du médecin de la famille*

---



La Havane, 4 janvier. (RHC).- Cuba célèbre ce vendredi le 35<sup>e</sup> anniversaire du programme du médecin et de l'infirmière de la famille. Ce programme garantit une meilleure attention primaire et a contribué à l'obtention de très bons résultats.

Le ministère cubain de la Santé a invité les internautes du monde entier à exprimer leurs opinions sur ce programme conçu et mis en application par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, en janvier 1984. Aujourd'hui, Cuba recense plus de 10 mille 800 cabinets de consultations pour les médecins et les infirmières de la famille, 449 polycliniques et 785 groupes de travail à la base.

Ce programme, rappelons-le, a fait de la promotion de santé et de la prévention des pierres angulaires du système cubain de santé.



**Radio Habana Cuba**